

Appels à témoins

Addiction aux Jeux d'Argent chez les Jeunes : Témoignages et Perspectives Recherchés

Par Addictiondsr Posté le 07/11/2024 à 23h22

Bonjour,

Je suis actuellement étudiante en troisième année de DE CESF (Diplôme d'État de Conseillère en Économie Sociale et Familiale) et je travaille sur mon mémoire de fin d'études. Mon sujet porte sur l'addiction aux jeux d'argent et de hasard chez les jeunes, un thème qui me semble crucial à approfondir pour comprendre et prévenir les risques associés.

À cette occasion, j'aimerais recueillir des témoignages et des perspectives variées. Votre expérience et vos opinions sont précieuses, alors je vous invite à partager ce que vous savez ou avez vécu en lien avec ce sujet. Pour vous, comment définiriez-vous l'addiction aux jeux d'argent ? Selon vous, quelles tranches d'âge sont particulièrement concernées par cette problématique ? Si certains d'entre vous ont été exposés à cette forme d'addiction dès un jeune âge, je serais ravie de recueillir vos témoignages afin de mieux cerner les impacts de cette dépendance et les facteurs qui la favorisent.

Votre aide et vos témoignages pourraient être d'une grande utilité pour enrichir mon travail de recherche et donner une voix aux expériences de chacun. N'hésitez pas à me contacter si vous êtes d'accord pour discuter ou si vous avez des éléments à partager.

Merci d'avance pour votre précieuse contribution !